



天然气地球科学

天然气地质学

[最新目录](#) | [下期目录](#) | [过刊浏览](#) | [高级检索](#)

◀◀ [前一篇](#) | [后一篇](#) ▶▶

漠河盆地生物气形成条件及存在证据

苗忠英, 王晶, 潘春孚, 何大祥, 赵兴齐

1. 中国地质科学院矿产资源研究所, 北京 100037; 2. 中国石油新疆油田公司陆梁作业区, 新疆 克拉玛依 834000; 3. 中国石油勘探开发研究院廊坊分院, 河北 廊坊 065007; 4. 中国石油大学油气资源与探测国家重点实验室, 北京 102240

Formation Conditions and Existing Evidences of Biogenic Gas in the Mohe Basin, China

MIAO Zhong-ying, WANG Jing, PAN Chun-fu, HE Da-xiang, ZHAO Xing-qi

1. Institute of Mineral Resources, Chinese Academy of Geological Sciences, Beijing 100037, China; 2. Luliang Oilfield Operation District, PetroChina Xinjiang Oilfield Company, Karamay 834000, China; 3. Langfang Branch of PetroChina Exploration and Development Research Institute, Langfang 065007, China; 4. State Key Laboratory of Petroleum Resource and Prospecting in China University of Petroleum, Beijing 102240, China

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献](#)

[相关文章 \(15\)](#)



Copyright© 2009 天然气地球科学 编辑部

Add: 甘肃省兰州市天水中路8号 (730000) Tel: (0931)8277790 Email: geogas@lzb.ac.cn

技术支持: 北京玛格泰克科技发展有限公司